

EN HOY.ES

ENCUESTA

¿Le parece bien que Extremadura contrate a 45 médicos polacos más?

SÍ 26,2%

NO 73,8%

Vota y escribe tu opinión en **WWW.HOY.ES**.
Puedes hacer comentarios y consultar los resultados y comentarios realizados en <http://blogs.hoy.es/encuestasemanal>

Diariamente **www.hoy.es** recibe **28.779 visitas** que consultan **198.811 páginas**. (Audiencia media de lunes a viernes del mes de marzo del 2006, según datos de OJD). Los resultados de la encuesta son sólo orientativos.

LA BLOGOSFERA DE HOY

El alcalde cierra el grifo al Badajoz

<http://blogs.hoy.es/hazteoir>

Comentario (Jesús Venegas): Me parece muy normal que un señor haga en una empresa privada lo que quiera, lo que no me parece ni medio normal es que todos los pacenses tengamos que financiar a una empresa privada. El que quiera financiar algo que se abone.

Comentario (Manuel): Si mi empresa, que representa también a la ciudad estuviera en quiebra... ¿también me subvencionaría el Ayuntamiento de Badajoz para tapar mis agujeros? No suelo estar con muchas de las decisiones del alcalde, pero esta vez (y como en otras, referentes al club) tiene toda la razón. Tenemos que darnos cuenta de que el club es una S.A., yo soy abonado desde hace 23 años, mis hijos y dos de mis nietos también, pero también soy ciudadano y no deseo que con mi dinero sigan ayudando al sr. Guerrero y compañía. Ya está bien... que pongan dinero de su bolsillo, que seguro que el día que lo vendan se llevarán un pico a costa de todos.

Comentario (David Rubio): Me parece muy bien que el alcalde arregle el Paseo Fluvial, adecente San Juan y la Plaza Alta para que los viejos vayan a pasear los domingos. Pero... ¿y los jóvenes y el deporte? Somos la única ciudad española que no tiene un equipo decente en ningún deporte.

Comentario (Marmesat): Cáceres CB y Cacereno están financiados por el Ayuntamiento, el Mérida, idem de idem, y en Badajoz para cuatro euros que da Celdrán,

LAS NOTICIAS MÁS VISTAS EN LA WEB

1.057 visitas

Desde hoy se podrá circular por la autovía regional que une Miajadas y Vegas Altas

988 visitas

Condenan a Carcesa a pagar 9,5 millones a Extremadura 2000 por romper un contrato

965 visitas

El tiroteo del lunes es el tercero que ocurre en la calle Eduardo Naranjo de Badajoz

cuando los da, pone el grito en el cielo. Conclusión: para algo que tenemos en nuestra ciudad para orgullecernos –son 100 años de vida–, independientemente de quien lleve las riendas, también nos lo vamos a cargar.

Comentario (Niké): ¿Es que la comunidad de Madrid financia al Real Madrid? ¿Barcelona financia al Barça o al Español? Cuando el alcalde ha dicho «¡basta!» por algo será. Que los directivos del Badajoz se pongan las pilas, que el dinero de todos no es para hacer caridad con las empresas privadas, sino para que nuestras calles estén asfaltadas dignamente, haya guarderías municipales o las rotondas tengan buena iluminación... Los que se quejan seguro que no cotizan impuestos.

Comentario (Santiago): La postura del Ayuntamiento me parece correcta, sobre todo teniendo en cuenta que ya ha dado dinero con anterioridad. Yo soy abonado del Badajoz, pero comprendo que la solución no está en que el Ayuntamiento saque las castañas del fuego a un empresario. Eloy Guerrero cogió al Badajoz, no por amor al Club, sino por no perder el dinero que el Badajoz le debía por el alquiler de su terreno para la escuela de fútbol, entre otras cosas, y no tengo ni idea de lo que lleva puesto hasta ahora, pero hay que tener en cuenta que ante todo es un empresario y en la empresa en la que se ha metido, sólo él es responsable de su gestión. Eloy Guerrero tiene que ser más creativo, si se invierte se obtienen beneficios, no debe tener un equipo que difícilmente se va a mantener en esta categoría. Es el peor equipo de los últimos años, aunque los chavales no tengan culpa, que bastante corren y sin cobrar.

LA IMAGEN EN TRUJILLO



PREPARANDO LA FERIA. Las primeras carpas para la Feria Nacional del Queso que se celebrará a partir del 29 de abril ya se están instalando en la plaza Mayor. Un día después del Chiviri las empresas queseras comenzaron a ubicar sus stands donde promocionarán sus productos varios días./ L. C.



Más información en:
902 33 10 10, 924 21 43 25 y lector10.hoy@hoy.es

TEATRO

Ganadores del sorteo de 20 entradas para «Solas», en el Auditorio de Cáceres, hoy jueves 20 a las 21 hs.

Alicia Barrantes Mozo
M. Sol Berzosa Durán
María Angeles Burgos Rodríguez
Luis María Cantos Rebollo
Leandro Fernández Iglesias
Pilar García García
María Antonia García Santillana
Cristina Núñez Ávila
Ana María Silva Hernández
María Dolores Solano Sánchez



Para recoger sus 2 entradas los ganadores deberán ir a la taquilla del Auditorio de Cáceres, y presentar su carnet de socio del Club lector 10.

ARTESANOS CAMISEROS

Sorteamos una camisa a medida y un polo de Elio Berhanyer

Como ya es tradición sorteamos entre nuestros socios una camisa de artesanos camiseros confeccionada a la medida y al gusto del ganador, y un polo de la marca Elio Berhanyer



Para participar llámanos al 807 317 100 ó envíanos un mensaje al 7484 escribiendo: **HOY(espacio)artesanos(espacio)Nº de DNI**

En Artesanos Camiseros puedes elegir entre la más amplia gama de telas marcando tu propio estilo, de los diseños más clásicos a lo más actuales. (350 telas diferentes, cuellos ingleses o italianos, puños dobles, sencillos, ojales y botones del color que quiera... y un millón de opciones más. Además, ahora Artesanos Camiseros te ofrece la más elegante y completa colección de complementos y polos de hombre y mujer diseñados por Elio Berhanyer.



Este sorteo se realiza en colaboración con la tienda **ARTESANOS CAMISEROS** Avda. Juan Carlos I, nº. 2 Tel.: 924 22 30 17. BADAJOZ

Al enviar un SMS, recibirás un mensaje

confirmando tu participación. Coste del Mensaje: 1,20 euros + IVA

Coste de las llamadas al 807 317 100. Coste desde la red fija: Máximo 0,81 e/min. (IVA incluido) Coste desde la red móvil: Máximo 1,04 min. (IVA incluido). HORARIO: De lunes a viernes: de 9:00 a 18:00 hs. Sábados: de 9:00 a 14:00 hs. Domingos y festivos nacionales: Sin servicio. **Coste de las llamadas al 806 517 280:** Precio máximo/min. 1,09 e. red fija. 1,51 e. red móvil. Apdo: 597. 48080. Mayores de 18 años